

Koramil 0824/21 Puger Karya Bakti TNI Bantu Percepatan Pengecoran Masjid Nurul Karomah

Siswandi - JEMBER.JURNALIS.ID

Nov 14, 2024 - 17:18



JEMBER – Pembangunan Masjid Nurul Karomah Dusun Krajan Barat RT. 01 RW. 01 Desa Mlokorejo Kecamatan Puger Kabupaten Jember, telah sampai pada proses pengecoran Lantai 2 masjid. Pada proses pengecoran ini membutuhkan banyak tenaga dan melibatkan Personel Koramil 0824/21 Puger yang dipimpin oleh Peltu Faruk. Pada Kamis 14/11/2024.



Kegiatan pengecoran tersebut dimulai Pukul 08.00 Wib dengan melibatkan personel Koramil 0824/21 Puger 6 orang, dan warga masyarakat sekitar masjid sebanyak sekitar 200 orang.

Takmir Masjid H.Solihan saat kami wawancarai menyatakan bahwa kegiatan pembangunan ini murni menggunakan dana swadaya masyarakat, sedikit-sedikit kita kumpulkan dan kita lakukan pembangunan bertahap, dan saat ini pada tahap pengecoran bagian atas, Alhamdulillah kita dibantu Personel Koramil 0824/21 Puger.



Atas nama warga saya tentunya sangat berterima kasih dengan bantuan Personel TNI dari Koramil 0824/21 Puger ini, masyarakat tentunya tambah semangat dan pengerjaannya dapat dilakukan percepatan, dan pengecoran ini diharapkan hari ini dapat diselesaikan. Ujar H Solihan.

Danramil 0824/21 Puger Kapten Arm Hendera Faizar dalam wawancaranya

membenarkan adanya kegiatan tersebut, kita membantu proses pengecoran tersebut sesuai permintaan dari pihak Panitia pembangunan, dan saya memerintahkan Peltu Faruk mengajak beberapa personel yang tidak ada kegiatan dinas.



Hal ini tentunya menjadi bagian dari bakti kita terhadap masyarakat yang sedang membangun tempat ibadah, disamping membantu percepatan, dalam hal ini kita memotivasi budaya gotongroyong. Tegas Danramil 0824/21 Puger tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan jajarannya tersebut, kita harus hadir saat masyarakat melaksanakan kegiatan seperti ini, sebagai wujud keberadaan TNI yang berasal dari rakyat dan berjuang bersama rakyat, sekaligus dalam memantapkan kemanunggalan TNI –Rakyat. Tegasnya. (Siswandi)